

Ecuador iniciará envíos de gasolina, diésel y GLP al sur occidente del país

El vecino país despachará 235.000 galones/día de gasolina corriente.

NUEVAMENTE ECUADOR le guarda la espalda a Colombia en el suministro de gasolina, diésel y GLP por el desabastecimiento de estos combustibles en el sur occidente del territorio nacional.

La citada exportación se presenta luego de la petición del Ministerio de Minas y Energía (MME) a su entidad homóloga del vecino país, entre otras medidas, para que desde ese territorio lleguen a Colombia los tres energéticos debido al bloqueo en la Vía Panamericana por parte de la minga indígena.

A través de una carta, la cartera minero energética de Colombia le solicita al Ministerio de Energía y Recursos Naturales No Renovables de esa nación para que interceda ante la petrolera estatal Petroecuador con el fin de establecer una medida especial de abastecimiento.

“Un mecanismo que nos permita obtener el suministro de al menos 150.000 galones diarios de diésel, 235.000 galones al día de gasolina motor corriente y de 140.000 galones por jornada de GLP, durante los



Al menos 150.000 galones de diésel y 140.000 de GLP al día serán entregados por Ecuador. AFP

próximos diez días calendario”, reza la carta de solicitud del MME, con fecha marzo 19 de 2019.

La principal razón que expone Colombia en la carta para la petición de abastecimiento está por el mencionado bloqueo en el corredor vial Garzón (Huila) desde el pasado 12 de marzo,



Se suple el desabastecimiento de en Cauca, Nariño y Putumayo”.

“debido a las manifestaciones que vienen realizando algunas comunidades indígenas asentadas en esa región”.

La respuesta no se hizo esperar desde el gobierno ecuatoriano y en menos de 48 horas la empresa Petroecuador inició el proceso para los envíos de los

combustibles, cuyos despachos comenzarán mañana sábado para suplir el desabastecimiento de estos refinados en los departamentos de Cauca, Nariño y Putumayo.

Portafolio pudo establecer que la importación y comercialización de la gasolina, diésel y GLP se realizará en sinergia directa Ecope-trol-Petroecuador.

Cabe recordar que la última operación entre ambas petroleras fue en julio del 2016. En esta ocasión, la ecuatoriana exportó 1,57 millones de galones en derivados (gasolina, diésel y gas doméstico).

“El pasado 14 de marzo, el MME adoptó medidas transitorias para garantizar el abastecimiento de combustibles líquidos en los tres departamentos mencionados, como contingencia a la situación que se presenta en algunos corredores viales como consecuencia de las manifestaciones adelantadas por las comunidades indígenas”, explicó un vocero de la entidad colombiana.

Dentro de las medidas adoptadas, Ecope-trol podrá movilizar los combustibles líquidos a la planta de almacenamiento ubicada en Tumaco, Nariño, con el fin de que todos los distribuidores mayoristas que prestan el servicio en municipios del Cauca y los departamentos fronterizos de Nariño y Putumayo, tengan un punto de abastecimiento alternativo y temporal para dicha distribución.

Adicionalmente, la medida del MME busca que no se afecte el precio a los consumidores finales de combustible en esta región del país y asegurar el abastecimiento de manera continua. ☐